



Ausgabe 20.05.2015

**20. Mai: Hilfstransport für arme Menschen in Rumänien geladen !  
Hüttigweiler: Ringer, Fussballer, Jugend-Rotkreuz, DRK'ler, Freunde aus Syrien  
Alle haben bei der Beladung des 20ig-Tonner Lkw geholfen!**



Gestern Abend ist der Lkw mit 1.463 Hilfsgüter-Kartons gestartet. Am kommenden Samstag, 23.05., fahren 6 ehrenamtliche Helfer des DRK-Ortsverbandes Hüttigweiler-Hirzweiler nach Rumänien, um die Hilfe aus dem Saarland direkt/persönlich an die Menschen zu verteilen.



1463 Karton: Damen-/Herren-/Kinderkleidung + Schuhe + Spielsachen + gereinigte Bettwäsche + Gardinen, Stoffe + Kissen/Decken + Schulmaterialien + Brillen + 38 Stück: Fahrräder + Kinderwagen + Rollstühle + Rollatoren + Gehhilfen + Patientenhilfe.

**Danke an alle Helfer, die es schafften, dass alles in rund 3 Stunden geladen war. Danke den vielen Bürgern/innen, die mit Sachspenden geholfen haben.**



Die Hilfe aus Hüttigweiler/Saarland wird an die armen Menschen in einem Dorf in den Westkarpaten direkt/persönlich von den Helfern des DRK verteilt. Dadurch ist sicher gestellt, dass die Hilfe auch diejenigen bekommen, die sie dringend brauchen.



**Wer viel und gut arbeitet, darf auch essen und trinken. Nach der Beladung blieben die Helfer noch einige Zeit auf Einladung des DRK-Ortsverbandes gemütlich zusammen.**



**Die ehrenamtlichen DRK-Helfer des Ortsverbandes Hüttigweiler-Hirzweiler haben ein Arbeitsprogramm in Rumänien, das folgende Hilfeleistungen beinhaltet:**

Verteilung von rund 1.300 Karton Hilfsgüter an die Einwohner eines Dorfes (ca. 120 km von Lipova entfernt in den Westkarpaten)...dazu werden die Helfer einen kompletten Tag lang in diesem Dorf sein.....+ Hilfe mit Schulmaterial für die 70 Kinder einer Schule mit vielen Kindern aus Romafamilien im Rahmen der Kinderkampagne "we want a perspective!" des Deutsch-Rumänischen Freundschaftskreises Saarland e.V. + Hilfe für 40 schwerstbehinderte Jugendliche (alles Waisen) in einem Heim und Grillfest mit den Jugendlichen + Hilfe für Patienten einer Herzklirik + Hilfe für das neu gegründete Rote Kreuz in der Stadt Lipova.

Der DRK-Ortsverband Hüttigweiler-Hirzweiler hat die Hilfsaktion seit rund einem dreiviertel Jahr vorbereitet: Sammlung Sachspenden, Sammlung Geldspenden, Planung der Durchführung der Hilfsaktion vor Ort in Rumänien in Zusammenarbeit mit dem Deutsch-Rumänischen Freundschaftskreis Saarland und dessen Partnerverein unter Leitung von Lucian Fenesan in Lipova.

Nach Rückkehr der Helfer werden wir über den Hilfseinsatz in Rumänien hier in Aktuell in Text und Fotos informieren.



**Der Deutsch-Rumänische Freundschaftskreis Saarland e.V. dankt dem DRK-Ortsverband Hüttigweiler-Hirzweiler für die großartige Hilfsaktion und die sehr gute Zusammenarbeit im Interesse armer Menschen in Rumänien !**